
Rentrée tendue entre vos élus, le Maire et ses adjoints !

1 - Le forum des associations ou “ Rendez-vous de septembre “.

Notre association avait, dès le mois de juin, demandé officiellement un stand pour le forum des
associations rebaptisé par le Maire “ Les rendez-vous de septembre “. Après un silence de 3 mois,
ce n’est que quelques jours avant ledit forum que nous avons appris par le premier adjoint que
nous n’étions pas  les bienvenus dans l’enceinte de la manifestation.

Ce refus, dans le contexte, étant totalement illégal, nous avons installé notre propre stand sur le
parking du forum et avons distribué un tract expliquant l’interdit du Maire (Tract en fin de
document). Et ce sous la surveillance permanente de la Police Municipale !

Que craignait Monsieur le Maire ? Que nous fassions usage d’un porte-voix pour perturber la
manifestation ? Que nous déployons des banderoles ?

Pour qui nous prend-il ? Nous l’avons déjà prouvé, nous sommes des personnes responsables,
nous savons nous tenir et respecter tout un chacun. Ce qui ne caractérise pas le Maire et ses
adjoints, mais nous y reviendrons plus tard.

Embarrassé, le premier adjoint est venu nous proposer de partager un stand avec « une
association amie ». C’était inenvisageable, SAT n’ayant pas dans ses habitudes de mélanger les
genres et de hiérarchiser les associations.
Il nous a ensuite expliqué que Monsieur le Maire était quelqu’un de “fougueux” qui, pour des
raisons de personnes, n’avait pas du tout envie de donner une suite favorable à notre demande…

Pour conclure, le premier adjoint a fini par  «lâcher » que « nous n’étions pas à la fête de
l'Humanité », que ce forum se voulait haut de gamme et que c’était leur ligne politique. C’est
d’ailleurs pour cela qu’ils avaient fermé le club des jeunes s’intitulant “ Club 440”, le nom du club
ayant, selon eux, une connotation banlieue de type 93 ou 94. Chacun appréciera…..

Quant à nous, la journée a été très bénéfique, de nombreux contacts ont été établis et plusieurs
soutiens enregistrés.
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2 - Le conseil municipal du 19 septembre 2022.

Nous savions que le Maire ne nous portait pas dans son cœur, mais à ce point-là !!!!

Ce conseil municipal a vraiment marqué un nouveau tournant dans la relation délétère que le
Maire et ses adjoints entretiennent avec les oppositions. En dehors du fait qu’aucune délibération
sérieuse ne figurait à l’ordre du jour, ce conseil a été placé sous le signe de l'arrogance et du
mépris.

Il faut savoir qu’il y a maintenant 4 oppositions au sein du conseil municipal.

- Le  groupe Santeny Avant Tout (5 élus)
- Santeny somme on l’a choisi (1 élue)
- Une opposante indépendante, ex 2éme adjointe de la majorité (1 élue)
- Un opposant indépendant, ex délégué aux associations de la majorité (1 élu)

A chacune de nos interventions, mais également lors des questions posées par les autres
opposants, le Maire soupirait, pouffait, quand il ne coupait pas le micro pour tenter de museler les
intervenants. Idem pour son premier adjoint qui mâchait ostensiblement son chewing-gum, tout
en souriant dédaigneusement en direction de la personne qui s’exprimait au micro.

Il en est de même pour l’adjointe à l’urbanisme qui n’a pas cessé de sourire avec un profond dédain
tout au long du conseil.

En dehors de ces postures honteuses, les « non-réponses » du Maire aux questions posées l’ont
été tout autant. En voici un petit panel :

- “ Dont acte “
- “ On verra “
- “ Il sera ouvert ou fermé vous verrez bien “ en parlant du portail de Montanglos,
- “ nous y voilà “ (sa favorite)
- “ ne cherchez pas la polémique, c’est de la diffamation “ etc, etc …

Vous l’avez compris, le débat démocratique n’existe absolument plus.

Interpellés mais tétanisés, les élus de la majorité n’osent intervenir alors que nous savons que
plusieurs d’entre eux n’approuvent pas le comportement du Maire et du 1er adjoint et leur
gouvernance souvent décrite comme autocrate.

Oui, à ce conseil il s’est passé quelque chose de grave pour la démocratie communale. La libre
parole n’est plus.

Les débats, parfois enflammés, qui étaient courants lors des conseils au cours de la mandature
précédente ne sont plus possibles. Aucune explication, aucun document ne sont fournis pour
étayer les points à l’ordre du jour. Le Maire et ses adjoints se contentent de lire les délibérations
proposées et tant pis si vous n’en n’avez pas les éléments pour comprendre les enjeux.
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En dehors des conseils obligatoires pour voter le budget et approuver les comptes communaux, il
n’y a eu que 2 conseils depuis le début de l’année. Le maire dirige par délégation de pouvoir. Les
points à l’ordre du jour sont des points mineurs sans grand intérêt. Le prochain conseil serait fixé au
28 novembre. Un véritable scandale !

Aujourd’hui, à quoi servent donc les Conseils Municipaux ?

Pour vous rendre compte de ce qui se passe dans votre commune, nous vous invitons à venir
assister au prochain conseil. C’est un droit ! Devant un public nombreux, le Maire ne pourrait sans
doute pas continuer  dans cette attitude.

Les élus de Santeny Avant Tout
S.Del Socorro / M.Thirrouez / V.Avaeoru / P.Nahon / J.L. Pouget

Santeny Avant Tout .
Site internet : https://santenyavanttout.fr
Page Facebook :https://www.facebook.com/santenyavanttout2020/
Mail : santenyavanttout@gmail.com
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